

**APPLICATION TO REINSTATE AN EXTRA-TERRITORIAL CORPORATION**

BUSINESS CORPORATIONS ACT EXTRA-TERRITORIAL CORPORATION  
(SECTION 283) FORM 13-01

**DEMANDE DE RÉTABLISSEMENT D'ENREGISTREMENT D'UNE  
SOCIÉTÉ EXTRA-TERRITORIALE**

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS DU YUKON - SOCIÉTÉS EXTRA-TERRITORIALES  
(ARTICLE 283) FORMULAIRE 13-01

1. NAME OF CORPORATION / DÉNOMINATION SOCIALE :		
2. DATE REGISTRATION OF CORPORATION CANCELLED / DATE DE L'ANNULATION DE L'ENREGISTREMENT :		
3. JURISDICTION OF INCORPORATION / LIEU DE LA CONSTITUTION :		
4. REGISTERED OFFICE ADDRESS INSIDE OR OUTSIDE THE YUKON / ADRESSE DU BUREAU ENREGISTRÉ, AU YUKON OU AILLEURS :		
5. FORM 11-02 IS / LE FORMULAIRE 11-02 FIGURE	<input type="checkbox"/> ATTACHED / EN ANNEXE	<input type="checkbox"/> FILED / EN DOSSIER
6. DATE / DATE	SIGNATURE / SIGNATURE	TITLE / TITRE

Personal information contained on this form is collected under the *Business Corporations Act* and will be used to compile a public registry. For further information, contact the Manager, Corporate Affairs at (867) 667-5225, toll free within Yukon 1-800-661-0408.

*Les renseignements personnels contenus dans ce document sont recueillis en vertu de la Loi sur les sociétés par actions et seront utilisés afin d'établir un registre public. Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec le directeur, Entreprises, associations et coopératives, au (867) 667-5225, ou sans frais au Yukon au 1-800-661-0408.*

# Application to Reinstate an Extra Territorial Corporation

BUSINESS CORPORATIONS ACT

## Instructions:

Please submit this information for filing with the Registrar of Corporations to:

Corporate Affairs, C-6  
Department of Community Services  
Box 2703  
Whitehorse, Yukon Y1A 2C6

- 1. Name of Corporation:** Use the full legal name of the corporation.
- 2. Date registration was cancelled:** This date would have been noted on your strike off notice, or other correspondence identifying the area of non-compliance. You may also contact the Corporate Registry for this information.
- 3. Jurisdiction of Incorporation:** Provide the home jurisdiction of the corporation.
- 4. Registered office address inside or outside the Yukon:** This address must be a physical address.
- 5. Form 11-02 (Notice of Attorney for Service):** Every extra territorial corporation is required to have an attorney for service in Yukon. If you are going to use the same attorney as previously noted on your registration, check "filed", otherwise, attach a new form.
- 6. Signature:** The form must be signed by a director, officer, or authorized agent of the corporation.

### The Application to Reinstate must be filed with the following:

- All annual returns (using the original registration date as the anniversary date)
- All changes of directors
- All changes of address
- Certificate of Status from the home jurisdiction
- Fee - **\$320.00** (this includes the \$20.00 Yukon Gazette fee)

**Please Note:** Filing fees are still required for annual returns, and other notices filed in support of the reinstatement.

# Demande de rétablissement d'enregistrement d'une société extra-territoriale

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS

## Instructions :

**Veillez faire parvenir les renseignements demandés à l'adresse suivante pour dépôt auprès du registraire des sociétés :**

Entreprises, associations et coopératives, C-6  
Ministère des Services aux collectivités  
C.P. 2703  
Whitehorse (Yukon) Y1A 2C6

- 1. Dénomination sociale :** Inscrivez la dénomination sociale au long.
- 2. Date à laquelle l'enregistrement a été annulé :** Cette date doit figurer sur l'avis d'annulation d'enregistrement qui vous a été envoyé ou sur toute autre pièce de correspondance vous avisant que vous étiez en contravention de la Loi. Vous pouvez aussi obtenir cette information du registraire des sociétés.
- 3. Lieu de la constitution :** Indiquez la région administrative en vertu des lois de laquelle la société a été constituée.
- 4. Adresse du bureau enregistré :** Il doit s'agir d'une adresse géographique.
- 5. Formulaire 11-02 (Désignation d'un fondé de pouvoir aux fins de signification) :** La société extra-territoriale est tenue d'avoir un fondé de pouvoir aux fins de signification établi au Yukon. Si la société compte recourir aux services du même fondé de pouvoir, cochez la case «en dossier», sinon annexe un nouveau formulaire.
- 6. Signature :** Le formulaire doit être signé par un administrateur/une administratrice, un dirigeant/une dirigeante ou un agent/une agente autorisé(e).

### La demande de rétablissement doit s'accompagner des pièces suivantes :

- Déclarations annuelles (utilisez la date d'enregistrement initiale comme date d'anniversaire)
- Avis de changement d'administrateurs/administratrices
- Avis de changement d'adresse
- Certificat de solvabilité émis par les autorités compétentes dans le lieu de constitution
- Droits de **320 \$** (ce qui inclut les droits de publication dans la Gazette du Yukon, soit 20 \$)

**Nota :** Des droits distincts sont exigés pour le dépôt des déclarations annuelles ainsi que tout autre avis devant être déposé avec le présent formulaire.